
2024 年度学生による授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■アルゴリズムとデータ構造/小泉 真也 

 

▼”プログラムソースにコメント多すぎ問題”について 

当初、コメントが少なすぎてわからないに応えた結果、ただただ、見づらいサ

ンプルになっていたことをお詫びします。 

昨年度は特に、ジェネリックのシンタックス理解を強化した（つもり）結果、

係るコメントは余分だったと承知しました。また、サンプルソース 1 行に 1 ペ

ージ近いコメントを書いた例もあり、これは対応をせねばならぬものでした。 

今後、他の教科でも同様の問題は発生しえますので、充分に注意してサンプル

の提示に努めます。 


